

FIN DE SEMANA DEPORTIVO

Monte Patria se toma los espacios públicos con Ciclismo y Patín Carrera

EQUIPO EL OVALLINO
 Monte Patria

Una mañana cargada de deporte vivió la comuna de los valles generosos durante el pasado sábado 13 de julio. Y es que se realizaron diversas actividades en Monte Patria y El Palqui, esto de forma paralela. Ambas actividades lograron convocar a jóvenes y adultos a realizar actividad física, pero también para dar lo mejor de sí en un ambiente de sana convivencia.

Por un lado, en Monte Patria, se realizó el Ranking Provincial de Patín Carrera 2024, cuya finalidad fue seleccionar a los mejores para competir en los nacionales escolares de esta disciplina. En tanto, en la localidad de El Palqui tuvo una jornada de cicleda familiar en la que también participaron estudiantes de la escuela El Palqui.

Pasadas las 10.00 de la mañana, los participantes de diferentes puntos de la comuna, así como de otras comunas de la región, llegaron hasta el frontis del municipio para participar del evento deportivo. "Yo me retiré hace poco del taller de patinaje, pero participaba desde chica. Mi última competencia fue en Ovalle. Aunque no participé vengo a ver a mis compañeros", señaló Valentina Pallero Pérez.

Esta actividad, organizada por el taller de patinaje de la escuela Juntas, en coordinación Oficina de Deportes del municipio de Monte Patria, se disputó en las categorías infantil (2020-2028, 2017-2016, 2015-2015, 2013-2012), prejuvenil (2011-2010), adulto (2005-1989) y Máster



Durante la jornada se reconoció a los y las deportistas más destacadas.

EL OVALLINO

En la instancia, se anunció la creación de una academia de patinaje municipal que comenzará a funcionar desde fines de este año.

(1988 y años anteriores).

Al respecto, Lady Molina, profesora de educación física de la escuela Juntas y organizadora del evento deportivo, comenta que las agrupaciones, con

la que se tienen nexos, decidieron reunirse con miras al clasificatorio que se realizará en la ciudad de Valdivia.

"Nuestra escuela siempre se ha caracterizado por buscar deportes

que no son tan masivos como el fútbol. Nosotros tenemos ciclismo y patinaje y la verdad que fue furor comenzar con la academia de patinaje en la escuela y hemos ido juntando experiencia con otras academias, como, por ejemplo, la academia de patinaje de Ovalle. Agradecemos el trabajo de los apoderados que se han puesto la camiseta y además resaltar el aporte de la municipalidad de Monte Patria que se han preocupado en

Fecha: 17-07-2024
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 306,5
 VPE: \$ 351.599

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: Monte Patria se toma los espacios públicos con Ciclismo y Patín Carrera

todo momento del traslado, medallas, trofeos, todo lo que significa hacer un campeonato”, indicó la profesora de la localidad de Juntas.

En tanto, el director de la Secretaría de Planificación Comunal (SECPLAN), Marco Echeverría, quien estuvo presente en reemplazo del edil de la comuna, Cristian Herrera Peña, realizó un esperado anuncio para quienes practican este deporte “Estamos concluyendo la primera fecha del campeonato regional de patinaje y estamos felices que haya partido en Monte Patria diversificando el deporte, tal como lo ha pedido el alcalde Cristian Herrera Peña y ahora con esta noticia que se está gestando una academia municipal de patinaje para que niños, niñas y adolescentes que les encanta este deporte y que desde el municipio se va a propiciar en Monte Patria”.

Se espera que, para fines de este año, esta importante iniciativa deportiva comience a funcionar en los valles generosos.

CICLETADA FAMILIAR EN EL PALQUI

El frío no fue impedimento para que decenas de niños y jóvenes llegaran hasta el sector del parque bicentenario para participar de esta actividad convocada por la Oficina Municipal y



CEDIDA

El patín carrera es un deporte que ha tomado fuerza en la Provincia del Limarí en el último tiempo.

organizada por la Oficina de Deportes. La entretenida jornada contó con la presencia inicial de la máxima autoridad comunal, Cristian Herrera Peña (que saludó y compartió por unos momentos con los jóvenes) y el director del Departamento de Salud, Francisco Cortés Rivera, además de la visita de un grupo de ciclistas de la ciudad de Ovalle.

Los participantes tuvieron que recorrer un circuito de 6,5 kilómetros que partió en el Parque Bicentenario,

continuó por el sector de la media-luna de la localidad (ubicada en El Palqui Bajo), posteriormente por el sector de la aldea hasta llegar hasta el puente de la localidad de El Tome Bajo, ida y vuelta. Sofía Ávalos llegó junto a sus amigos para competir en la cicletada y tal como comenta, le gusta hacer deporte al aire libre “me gusta mucho esta actividad. Entre correr y andar en bicicleta prefiero andar en bicicleta y encuentro bien que se hagan este tipo de activida-

des”, señaló.

Como la actividad no indicó categoría, un grupo de ciclistas adultos de Ovalle se sumó al circuito establecido. “Me parece una excelente actividad que deben aprovecharse al máximo, porque a veces no son muchas y disfrutar de la competencia acá en la comuna de Monte Patria y los parajes de los Valles Generosos”, Aliro Rojas, participante del evento deportivo.

Al respecto, el director del Departamento de Salud (DESAM), quien dio la partida a la competencia indicó “Estas instancias para el DESAM es muy importante, porque los lineamientos del enfoque familiar son la prevención y la vida saludable. Estas actividades ayudan que, desde pequeños, los niños, niñas y jóvenes aprendan a hacer deporte para tener una calidad de vida mucho mejor. A nombre de nuestro alcalde, Cristian Herrera, como municipio siempre hemos estado dispuestos a abrir estos espacios para las familias y nuestros jóvenes”.

Sumado a las actividades deportivas, cabe señalar que el municipio de Monte Patria, a través de su Departamento de Salud, cuenta periódicamente con profesionales que realizan stands informativos sobre nutrición, vida saludable y enfermedades coronarias en distintas partes de la comuna.